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DetaUan proyectos de
movilidad del Poniente
Un camellón

verde cambio
de luminarias y
ampliación de
paraderos son
algunas mejoras
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Ampliación y ordenamiento de

paraderos y pa
sos peatonales
así como cambio
de luminarias y

la construcción de un camellón

central con vegetación son parte
del Proyecto de ampliación de la
Carretera México Toluca

Ademas de la sustitución de
pavimento asfáltico por concre
to hidráulico y la ampliación de
carriles se cambiará la imagen
urbanaenel tramo delPuente de
Conafrut hasta Contadero co
rrespondientes a Cuajimalpa

Carlos Orvañanos jefe dele
gacional comento que elproyec
to paraque lacarreteracrezca su
capacidad de 2 8 kilómetros con
un carril más cambiar el entor
no y hacerlo más seguro data de
por lo menos una década y en su
momento fue impulsadopor gru
pos vecinales

Se va amejorar la imagen ur

bana pues se contemplaconstruir
un camellón central darle mayor
espacio al peatón que toma el
transporte público y sustituir lu
minarias para que esta carretera
que hoy es de las más peligrosas
de laciudadydelpaís seamás se
gura eso se hará con los recursos
delFondoMetropolitano djjo el
funcionario en entrevista

El delegado se refirió a es
ta obra como una de las más im
portantesparaelPoniente delDF
puesmejorarásustancialmenteel
tráfico proveniente de zonas co
mo Bosques delas Lomas Vista
hermosa Santa Fe y de munici
pios del Estado de México aun
que djjo estar consciente de las
molestias que genera en el pro
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ceso de reencarpetamiento
Orvañanos comentó que este

proyecto irá de la mano con un
reordenamiento del transporte
público en ésta y otras vialida
des con el fin de hacer más efi
ciente la movilidad

Estamos trabajando varias
alternativas endíaspasados elje
fe de Gobierno anunció quepor lo
menos el primerpasoque se dará
enelcorredorponientedeConsti
tuyentes a SantaFe es que se va a
tenerunaespeciedeMetrobús ex
prés no es Metrobúspropiamen
te porque Constituyentes es una
víasaturada confinaruncarrilen
ambos sentidos sería sumamente
costoso agregó elpanista

La administración de Cuaji
malpa ha gestionado con la Se
cretaría de Transportes y Viali
dad Setravi el proceso de susti
tucióndeunidadesparaconstruir
una ruta exprés que vaya de la
estación del Metro Tacubaya al
Corporativo Santa Fe

Aunado a esto dijo Carlos
Orvañanos están en análisis los
proyectos de teleféricos yunmo
norriel que una Tacuba

ya u Observatorio con
Santa Fe

Estamos traba
jando varias pro
puestas de telefé
rico o construir un

monorriel la ruta
que nos interesa es
del Metro Tacubaya
u Observatorio a la zo
na de SantaFe ypodría co
rrer por Constituyentes o Vasco
de Quirogay Prolongación

Es una obra costosa que re
quiere del apoyo delGobierno fe
deral y del Gobierno de la Ciu
dad de México porque estamos
hablando de por lo menos cinco
mil millones depesos yaestamos
viendo números y alternativas
apuntó eljefe delegacional

Sobre la construcción de la
Supervía Poniente el funciona
rio mostró su apoyo hacia la ad

ministración capitalina pues di
jo que es más el número de per
sonas que se verán beneficiadas
ahora que el proyecto incluye
transporte público

La Supervía tendrá un im
pacto positivo para Cuajimalpa
en un principio manifestamos
nuestra inquietud de que no con
tabaconunplanintegralde trans
porte público y ya se le está dan
do prioridad están aumentando
el número de camiones para esta

Supervía
Apoyamos al jefe

de Gobierno en ad
quirir estas nue
vas unidades por
que no son con
taminantes y van
a ayudar a que la

Supervía no privi
legie a los automo

vilistas Sabemos que
todas las obras tienen

cierto perjuicio para la pobla
ción que siempre existen gru
pos que se oponen pero hay que
poner en una balanza el número
de beneficiados que habrá
apuntó

Orvañanos trabajade manera
coordinadacon todas las instan
cias de Gobierno central con el
propósito de que el desarrollo de
estos proyectos viales tenga un
impacto menor y no genere gra
ves afectaciones
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